

FINANZMARKTKONTROLLE STATT SCHULDENBREMSE

Der Sonderfond Finanzmarktstabilisierung (SoFFin) stellte 2008 für Finanzinstitute 480 Mrd. Euro aus Steuergeldern bereit. Der SoFFin wird außerhalb der Kontrolle des Bundestages von Bankern und einem schweigepflichtigen parlamentarischen Kontrollgremium verwaltet. Bis heute gibt es keine wirksame Regulierung der Finanzmärkte. Das Einführen von Spekulationsbremsen wie der Finanztransaktionssteuer wird verschleppt.

Anstelle dessen wurde 2009 eine Schuldenbremse ins Grundgesetz eingebaut, die Länder und Kommunen zu Kürzungen bei Bildungs- und Sozialausgaben zwingt.

Statt Einsparungen bei Bildung und Infrastruktur brauchen wir eine Neuordnung des Bankenwesens und Kontrolle von Finanztransaktionen!

deshalb am 27. März



NEIN

**zur hessischen
Schuldenbremse!**



Darmstadt

Infos: www.attac.de/hessen-ungebremst

FINANZMARKTKONTROLLE STATT SCHULDENBREMSE



deshalb am 27. März



NEIN

**zur hessischen
Schuldenbremse!**



Darmstadt

Infos: www.attac.de/hessen-ungebremst